



Défense nationale

Unité régionale de soutien aux cadets (Est)
CP 100 succursale Bureau-chef
Richelain QC J0J 1R0

National Defence

Regional Cadet Support Unit (Eastern)
PO Box 100 – Station Bureau-chef
Richelain QC J0J 1R0

2900-1 (OEM3 Coord/Svc)

octobre 2006

Liste de distribution

OCRE – MODIFICATIF 4/06

1. Vous trouverez ci-joint le modificatif 4/06. Ce modificatif s'applique au volume I seulement.
2. Ce modificatif entre en vigueur sur réception et les détenteurs devront s'assurer de la mise à jour le plus rapidement possible.

Nota : Les modificatifs sont aussi disponibles en version électronique sur le site Internet des cadets à l'adresse suivante : www.cadets.net/est.

Pour le commandant,
L'officier d'état-major 2 – Administration,

Major Tancrede Bérubé
Major
Staff Officer 2 – Administration,
for Commanding Officer

Pièce jointe : Modificatif 4/06

2900-1 (SO3 Svc/Coord)

October 2006

Distribution List

ERCO – CHANGE 4/06

1. Attached is change 4/06. This change applies to volume I only.
2. This change is effective on receipt and holders shall ensure that updating is completed as soon as possible.

Note: Changes are also available in electronic version on Cadet Web site at the following address: www.cadets.net/est.

Enclosure: Change 4/06

Liste de distribution

Ligue Navale du Canada (Québec)
 Ligue des cadets de l'Armée du Canada
 (Québec)
 Ligue des cadets de l'Aviation du Canada
 (CPQ)
 3^e Ere Bagotville
 BFC Petawawa
 AJAG Longue-Pointe
 OSEM Ops Air
 Cmdt ERIC
 OEM2 (M)
 OEM2 (Ar)
 OEM2 (Av)
 OEM2 Mus
 Cmdt du Dét de Mtl
 Cmdt du Dét de Mtl
 Cmdt du Dét de Qué
 Cmdt du Dét de Qué
 OEM3 Pers
 OEM3 Admin
 OEM3 Fin
 Supr Archives (vol I seulement)
 Commis Pub
 Cmdt CIECM – NCSM Québec
 Cmdt CIECA – Valcartier
 Cmdt CIECA – Cap-Chat
 Cmdt CIECA – Bagotville
 Cmdt EMCRE – Mont St-Sacrement
 Filière
 Surplus

Total

Distribution List

Navy League of Canada (Quebec)	1	Intranet
Army Cadet League of Canada (Quebec)	1	Intranet
Air Cadet League of Canada (QPC)	1	Intranet
3 rd Wing Bagotville	1	
CFB Petawawa	1	
AJAG Longue-Pointe	1	
SSO Air Ops	1	Intranet
CO RCIS	21	
SO2 (Sea)	1	Intranet
SO2 (Army)	1	Intranet
SO2 (Air)	1	Intranet
SO2 Mus	1	Intranet
Mtl Det OC	4	Intranet
Mtl Det OC	172	Intranet
Que Det OC	8	Intranet
Que Det OC	136	Intranet
SO3 Pers	1	Intranet
SO3 Admin	1	
SO3 Fin	1	Intranet
Records Supr (vol I only)	1	Intranet
Pub clerk	1	
CO SCSTC – HMCS Quebec	1	Intranet
CO ACSTC – Valcartier	1	Intranet
CO ACSTC – Cap-Chat	1	Intranet
CO ACSTC – Bagotville	1	Intranet
CO RCSME – Mont St-Sacrement	1	Intranet
File	1	
Spares	3	

Total

30

**ORDONNANCE DES CADETS DE LA
RÉGION DE L'EST**

MODIFICATIF 4/06

Unité régionale de soutien aux cadets (Est)
Saint-Jean, octobre 2006.

Ce modificatif est publié avec
l'autorisation du Cmdt de l'Unité régionale de
soutien aux cadets (Est) et entre en vigueur
dès réception.

VOLUME I – ADMINISTRATION

1. TABLE DES MATIÈRES
 - a. retirer les pages iii, iv et v de
la table des matières; et
 - b. insérer les nouvelles pages
iii, iv, v et vi de la table des
matières.

2. OCRE 504 – RESPONSABILITÉS
RELATIVES AUX RAPPORTS DE
BLESSURES, DE MALAISES ET
DE TRANSPORTS PAR
AMBULANCE
 - a. retirer la page
« NON ATTRIBUÉE »
de l'OCRE 504; et
 - b. insérer la nouvelle
OCRE 504.

EASTERN REGION CADET ORDERS

CHANGE 4/06

Regional Cadet Support Unit (Eastern)
Saint-Jean, October 2006.

This change is issued on authority of
the Regional Support Unit Cadet (Eastern)
CO and is effective upon receipt.

VOLUME I – ADMINISTRATION

1. TABLE OF CONTENTS
 - a. remove pages iii, iv and v of
table of contents; and
 - b. insert new pages iii, iv, v and
vi of table of contents.

2. ERCO 504 – INJURIES,
ILLNESSES AND AMBULANCE
TRANSPORTATION REPORTING
RESPONSIBILITIES
 - a. remove page
“NOT ALLOCATED” of
ERCO 504; and
 - b. insert new ERCO 504.

NO	TITRE/TITLE	BPR/OPI	DATE PUBLIÉE/ PUBLISHED	DATE RÉVISÉE/ REVISED
414	Recommandations en vue d'attribution de distinctions honorifiques Recommendations for awards	OEM2 Adm OEM2 Adm	1 déc 93 1 Dec 93	avr 06 Apr 06
415	Bourse d'études Officier CIC CIC Officer scholarships	OEM2 Admin SO2 Admin	janv 01 Jan 01	janv 02 Jan 02
416	Responsabilité des officiers envers leurs supérieurs Responsibilities of officers towards Superiors	OEM2 Adm OEM2 Adm	18 fév 94 18 Feb 94	février 05 February 05
417	Certificats de reconnaissance au sein de l'URSC Est Acknowledgement Certificates within RCSU Eastern	OEM2 Admin SO2 Admin	30 juin 94 30 Jun 94	sept 03 Sep 03
418	Formalités administratives – Idées/comportements suicidaires, tentative de suicide ou suicide dans une unité de cadets Administrative procedures – Suicidal thoughts/behaviour, attempted suicide or suicide within a cadet unit	CRPH RPHA	sept 03 Sep 03	
419	Dossiers personnels des cadets Cadets' personal records	OEM3 Admin SO3 Admin	15 janv 94 15 Jan 94	janv 99 Jan 99
420	Perte ou bris de lunettes Loss of or damage to eyeglasses	OEM2 Adm OEM2 Adm	1 mars 98 1 Mar 98	déc 04 Dec 04
421	Politique sur les drogues pour les cadets, cadets gradés, instructeurs civils et autres membres du personnel Policy on drugs for cadets, staff cadets, civilian instructors and other staff	OEM3 Coord/Svc SO3 Coord/Svc	fév 01 Feb 01	mai 01 May 01
422	Tenue et apparence – Cadets Dress and appearance – Cadets	OEM3 Pers SO3 Pers	18 fév 94 18 Feb 94	mars 99 Mar 99
423	Guide d'application – conduite et discipline – Cadets Implementation Handbook– Conduct and discipline – Cadets	OEM3 Pers SO 3 Pers	avr 02 Apr 02	mai 05 May 05
424	Dédommagement pour biens personnels, autres que lunettes, perdus ou endommagés Compensation for loss of, or damage to, personal property other than eyeglasses	OEM2 Admin SO2 Admin	fév 04 Feb 04	déc 04 Dec 04

NO	TITRE/TITLE	BPR/OPI	DATE PUBLIÉE/ PUBLISHED	DATE RÉVISÉE/ REVISED
CHAPITRE/CHAPTER 5 - SERVICE MEDICAL ET DENTAIRE MEDICAL AND DENTAL SERVICES				
501	Services médicaux Medical services	OEM2 Adm OEM2 Adm	18 fév 94 18 Feb 94	janv 04 Jan 04
502	Rapport en cas de blessures ou d'exposition à du matériel toxique – Militaires, IC et cadets Report on injuries or exposure to toxic material – Service members, CI and cadets	OEM2 Admin SO2 Admin	sept 00 Sep 00	juin 04 June 04
503	Services dentaires Dental Services	OL MÉD MED LO	18 fév 94 18 Feb 94	janv 04 Jan 04
504	Responsabilités relatives aux rapports de blessures, de malaises et de transports par ambulance Injuries, illnesses and ambulance transportation reporting responsibilities	OEM3 Pers SO3 Pers	oct 06 Oct 06	
505	Remboursement - Examen médical Medical examination – Reimbursement	OEM3 Admin SO3 Admin	1 déc 97 1 Dec 97	juil 99 Jul 99
506	Non attribuée Not allocated			
CHAPITRE/CHAPTER 6 – FINANCE				
601	Remboursement des frais de passeports – Programme international d'échange de cadets Passport expenses reimbursement - International cadets exchange programme	OEM3 Fin SO3 Fin	15 juil 98 15 Jul 98	
602	Indemnité de repas – Corps de cadets/escadrons Meal Expense – Cadets Corps/Squadron	Contr RC RC Compt	1 déc 97 1 Dec 97	janv 99 Jan 99
603	Remboursement de timbres-poste/papeterie/ cartouches d'encre d'imprimante/achats mineurs Postage stamps/Stationery/Printer toner cartridges/Minor purchase– Reimbursement	OEM3 Fin SO3 Fin	1 nov 97 1 Nov 97	nov 03 Nov 03
604	Non attribuée Not allocated			1999
605	Solde pour instruction aux corps de cadets/escadrons Training pay at Cadet Corps/Squadrons	Contr RC RC Compt	1 déc 93 1 Dec 93	déc 04 Dec 04

NO	TITRE/TITLE	BPR/OPI	DATE PUBLIÉE/ PUBLISHED	DATE RÉVISÉE/ REVISED
606	Non attribuée Not allocated			
607	Location et remboursement de casier postal - Corps de cadets/escadrons Renting of Post Office Box and Reimbursement- Cadet Corps/Squadrons	OEM3 Admin SO3 Fin	1 déc 97 1 Dec 97	1 nov 99 1 Nov 99

**CHAPITRE/CHAPTER 7 - APPROVISIONNEMENT
SUPPLY**

701	Uniformes – Officiers du CIC Uniforms - CIC Officers	OEM3 Appro SO3 Sup	1 nov 97 1 Nov 97	nov 04 Nov 04
702	Non attribuée Not allocated			
703	Cartes topographiques et de navigation Maps and Charts	OEM2 Log SO2 Log	1 nov 97 1 Nov 97	1 nov 99 1 Nov 99
704	Non attribuée Not allocated			
705	Non attribuée Not allocated			
706	Non attribuée Not allocated			
707	Non attribuée Not allocated			
708	Service Arts Graphiques Graphic Arts Services	OEM3 Instr SO3 Trg	31 oct 95 31 Oct 95	nov 05 Nov 05
709	Rations individuelles de combat Individual Combat Rations	OEM3 Appro SO3 Supply	mai 04 May 04	

**CHAPITRE/CHAPTER 8 – TRANSPORT ET ACCOMODATION
TRANSPORT AND ACCOMODATION**

801	Non attribuée Not allocated			
802	Non attribuée Not allocated			

NO	TITRE/TITLE	BPR/OPI	DATE PUBLIÉE/ PUBLISHED	DATE RÉVISÉE/ REVISED
----	-------------	---------	-------------------------------	-----------------------------

**CHAPITRE/CHAPTER 9 – TECHNOLOGIES DE L'INFORMATION
INFORMATION TECHNOLOGIES**

901	Technologies de l'information dans les CC/Esc Information Technologies in CC/Sqn's	OEM2 SI SO2 SI	15 déc 97 15 Dec 97	janv 04 Jan 04
902	Sécurité informatique au sein de l'URSC Est Computer Security within RCSU Eastern	OEM2 SI SO2 SI	1 déc 00 1 Dec 00	mai 04 May 04

**RESPONSABILITÉS RELATIVES
AUX RAPPORTS DE BLESSURES, DE
MALAISES ET DE TRANSPORTS
PAR AMBULANCE**

Références : A. OCRE 502
B. DRAS 210.72
C. OAIC 23-05, para 15
D. *Loi sur l'indemnisation des agents de l'État*,
article 4, paragraphe (2)

PORTÉE

1. La présente directive s'adresse au personnel de l'Unité régionale de soutien aux cadets (Est).

BUT

2. La présente directive vise à guider l'action des commandants de l'ÉRIC (Est), des CIEC/Écoles et des CC/Esc, des directeurs de site régional (comme défini ci-après) et de l'OEM3 Mouvement opérant le Point de concentration des cadets (PCC) quant aux formalités à compléter lorsqu'un membre du mouvement des cadets subit une blessure ou un malaise ou est transporté par ambulance alors qu'il est sous leur responsabilité de supervision.

DÉFINITIONS

3. Site régional. Aux fins de la présente directive, un site régional est l'un des centres d'instruction de cadets opérés par l'URSC Est, en sus des centres d'instruction d'été des cadets, soit :

- a. un centre de voile;
- b. un centre d'aventure;
- c. un champ de tir;
- d. un site de vol à voile;
- e. un centre de biathlon; et
- f. une clinique de musique.

**INJURY, ILLNESS AND AMBULANCE
TRANSPORTATION REPORTING
RESPONSIBILITIES**

References: A. ERCO 502
B. CBI 210.72
C. CATO 23-05, para 15
D. *Government Employees Compensation Act*,
section 4, subsection (2)

APPLICATION

1. This order is intended for Regional Cadet Support Unit (Eastern) personnel.

AIM

2. The aim of this order is to provide guidance for the RCIS (Eastern), CSTC/Schools and CC/Sqn COs, directors of a regional site (as defined below) and the SO3 Movement operating the Cadet Concentration Point (CCP) in their reporting procedures when a member of the cadet movement suffers an injury or illness or is transported by ambulance while under their supervisory responsibility.

DEFINITIONS

3. Regional site. For the purposes of this order, a regional site is one of the cadet training centres operated by RCSU Eastern, in addition to the cadet summer training centres:

- a. a sailing centre;
- b. an adventure centre;
- c. a firing range;
- d. a gliding site;
- e. a biathlon centre; or
- f. a music clinic.

4. Directeur de site. Aux fins de la présente directive, le directeur de site est l'officier responsable des opérations d'un site régional.

5. Le cmdt ou le directeur. Aux fins de la présente directive, l'expression « le cmdt ou le directeur » désigne le commandant de l'ÉRIC (Est), un commandant de CIEC/École, un commandant de CC/Esc, un directeur de site et l'OEM3 Mouv.

6. Coordonnateur de site. Un coordonnateur de site est l'officier responsable du fonctionnement d'un site de formation de l'ÉRIC (Est).

7. Cadet pilote. Aux fins de la présente directive, un cadet pilote est un cadet détenteur d'un certificat de pilote qui est détaché de son escadron pour une période de temps pour participer aux activités d'un site régional de vol à voile.

GÉNÉRALITÉS

8. Les formalités relatives au CF 98 visent à répondre aux besoins des ministères de la Défense nationale et des Anciens combattants. Le cmdt ou le directeur doit appuyer ces formalités visant à protéger les intérêts des militaires, des instructeurs civils et des cadets.

9. Les formalités relatives aux formulaires de réclamation prescrites par les assureurs des ligues de cadets visent à répondre aux besoins des ligues et de leurs assureurs. Le cmdt de CC/Esc et le directeur de site doivent appuyer ces formalités visant à protéger les intérêts des cadets et des bénévoles.

10. Le processus de réclamation auprès des assureurs des ligues de cadets est la prérogative et la responsabilité des ligues. La participation du cmdt de CC/Esc et du directeur de site se limite à contribuer une attestation au formulaire de réclamation.

4. Site director. For the purposes of this order, the site director is the officer responsible for the operation of a regional site.

5. CO or director. For the purposes of this instruction, "the CO or director" designates the RCIS (Eastern) CO, a CSTC/School CO, a CC/Sqn CO, a site director and the SO3 Mov.

6. Site coordinator. A site coordinator is the officer responsible for the operation of an RCIS (Eastern) training site.

7. Pilot cadet. For the purposes of this instruction, a pilot cadet is a cadet holding a pilot certification who is detached from his/her squadron for a period of time to participate in regional gliding site activities.

GENERAL

8. The aim of the procedures pertaining to the CF 98 is to meet the requirements of the departments of National Defence and Veterans Affairs. The CO or director must support these procedures intended to protect the interests of service members, civilian instructors and cadets.

9. The aim of the procedures pertaining to the claim forms of cadet league insurers is to meet the requirements of the leagues and their insurers. CC/Sqn COs and site directors must support these procedures intended to protect the interests of cadets and volunteers.

10. The cadet league insurance claim process is the prerogative and the responsibility of the leagues. The involvement of CC/Sqn COs and site directors consists of certifying the claim form.

INDEMNITÉ D'INVALIDITÉ – FORCE DE RÉSERVE

11. Conformément aux références B et C, les réservistes et les instructeurs civils peuvent être admissibles à l'indemnité d'invalidité de la Force de réserve. Toute période d'hospitalisation et tout arrêt de travail (militaire ou civil) pouvant donner lieu à des prestations doit être rapporté par un CF 98 dûment circonstancié. L'URSC Est assure le suivi.

COMMISSIONS PROVINCIALES DE PROTECTION DES TRAVAILLEURS

12. Conformément à la référence D, les réservistes, les instructeurs civils et les cadets-cadres peuvent être admissibles à une indemnité d'invalidité d'une commission provinciale de protection des travailleurs. Il appartient au réserviste, à l'instructeur civil et au cadet-cadre qui envisage de réclamer auprès d'une telle commission provinciale de demander, à titre *d'initiative personnelle*, l'ouverture d'un dossier de réclamation.

13. Les commissions provinciales pertinentes à l'URSC Est sont :

- a. au Québec, la *Commission de la Sécurité et de la Santé du Travail* (CSST); et
- b. en Ontario, la *Commission de la sécurité professionnelle et de l'assurance contre les accidents de travail* (CSPAAT).

14. À la demande de la commission, l'URSC Est va fournir les renseignements requis et compléter les formulaires pertinents. Il y a donc lieu que le réserviste, l'instructeur civil ou le cadet-cadre recommande au représentant de la commission provinciale de s'adresser directement par écrit au commandant de l'URSC Est à l'adresse suivante :

COMPENSATION FOR DISABILITY – RESERVE FORCE

11. In accordance with References B and C, reservists and civilian instructors may be entitled to Reserve Force compensation for disability. Any hospitalization and any other absence from work (military or civilian) for which the individual may be entitled to benefits must be reported with a CF 98 stating the relevant circumstances. RCSU Eastern will follow up.

PROVINCIAL WORKER PROTECTION BOARDS

12. In accordance with Reference D, reservists, civilian instructors and staff cadets may be eligible for compensation for disability from a provincial worker protection board. It is up to the reservist, civilian instructor or staff cadet considering submitting a claim to such a provincial board to request, *as a personal initiative*, the opening of a claim file.

13. The RCSU Eastern relevant provincial boards are:

- a. in Quebec, the *Commission de la Sécurité et de la Santé du Travail* (CSST); and
- b. in Ontario, the *Workplace Safety and Insurance Board* (WSIB).

14. On request from the board, RCSU Eastern will provide the required information and complete related forms. It is therefore appropriate for the reservist, civilian instructor or staff cadet to recommend that the board representative contact the CO RCSU Eastern directly in writing at the following address:

Commandant
Unité régionale de soutien aux cadets (Est)
C.P. 100, succursale Bureau-chef
Richelain QC J0J 1R0

Commanding Officer
Regional Cadet Support Unit (Eastern)
PO Box 100, Station Bureau-chef
Richelain QC J0J 1R0

CADETS SUR UN CIEC/ÉCOLE OU AU PCC

15. Lorsqu'un cadet sur un CIEC/École ou au Point de concentration des cadets (PCC) subit une blessure ou un malaise ou est transporté par ambulance, le cmdt ou l'OEM3 Mouv doit s'assurer que les parties 1, 2 et 3 du formulaire CF 98 CDTS sont complétées conformément à l'OCRE 502.

16. Le cmdt ou l'OEM3 Mouv transmet le CF 98 original et, s'il y a lieu, les pièces jointes originales, à l'OEM3 Pers de l'URSC Est. En cas de transport par ambulance, il faut conserver une copie du CF 98 pour appuyer la demande de paiement de la facture d'ambulance.

CADETS EN ROUTE VERS OU EN PROVENANCE D'UN CIEC/ÉCOLE

17. Lorsqu'un cadet voyage en route vers ou en provenance d'un CIEC/École à bord d'un moyen de transport fourni par le Ministère et subit une blessure ou un malaise ou est transporté par ambulance, l'officier d'escorte doit s'assurer que les parties 1, 2 et 3 du formulaire CF 98 CDTS sont complétées conformément à l'OCRE 502.

18. Si l'officier d'escorte a reçu sa mission du CIEC/École, il transmet le CF 98 original et, s'il y a lieu, les pièces jointes originales, à l'O Admin du CIEC/École pour acheminement à l'OEM3 Pers de l'URSC Est. En cas de transport par ambulance, il faut conserver une copie du CF 98 pour appuyer la demande de paiement de la facture d'ambulance.

19. Si l'officier d'escorte a reçu sa mission de l'OEM3 Mouv, il transmet le CF 98 original et, s'il y a lieu, les pièces jointes originales, à l'OEM3 Mouv pour acheminement à l'OEM3 Pers de l'URSC Est.

CADETS AT A CSTC/SCHOOL OR AT THE CCP

15. When a cadet at a CSTC/School or at the Cadet Concentration Point (CCP) suffers an injury or illness or is transported by ambulance, the CO or the SO3 Mov must ensure that parts 1, 2 and 3 of form CF 98 CDTS are completed in accordance with ERCO 502.

16. The CO or SO3 Mov sends the original CF 98 with any original attachments to the SO3 Pers at RCSU Eastern. If ambulance transportation is involved, a copy of the CF 98 is retained to support the request for payment of the ambulance bill.

CADETS TRAVELLING TO OR FROM A CSTC/SCHOOL

17. When a cadet travelling to or from a CSTC/School by a mode of transportation provided by the Department suffers an injury or illness or is transported by ambulance, the escorting officer must ensure that parts 1, 2 and 3 of form CF 98 CDTS are completed in accordance with ERCO 502.

18. If the escorting officer is tasked by the CSTC/School, he/she sends the original CF 98 with any original attachments to the CSTC/School Admin O for forwarding to the SO3 Pers at RCSU Eastern. If ambulance transportation is involved, a copy of the CF 98 is retained to support the request for payment of the ambulance bill.

19. If the escorting officer is tasked by the SO3 Mov, he/she sends the original CF 98 with any original attachments to the SO3 Mov for forwarding to the SO3 Pers at RCSU Eastern.

CADETS SUR UN SITE RÉGIONAL

20. Lorsqu'un cadet (autre qu'un cadet pilote, comme considéré ci-après) sur un site régional subit une blessure ou un malaise ou est transporté par ambulance, le directeur de site et l'officier d'escorte doivent tous deux s'assurer que les parties 1, 2 et 3 du formulaire CF 98 CDTS sont complétées conformément à l'OCRE 502.

21. Le cmdt du CC/Esc transmet le CF 98 original avec, s'il y a lieu, les pièces jointes originales, au détachement (pour acheminement à l'OEM3 Pers).

22. Advenant que des cadets participent aux activités du site sans officier d'escorte, le directeur de site doit s'assurer que le CF 98 est complété et transmis à l'OEM2 Marine, Armée, Aviation ou Musique à l'URSC Est (pour acheminement à l'OEM3 Pers).

CADETS PILOTES SUR UN SITE RÉGIONAL

23. Lorsqu'un cadet pilote sur un site régional de vol à voile subit une blessure ou un malaise ou est transporté par ambulance, le directeur de site doit s'assurer que les parties 1, 2 et 3 du formulaire CF 98 CDTS sont complétées conformément à l'OCRE 502.

24. Le directeur de site transmet le CF 98 original et, s'il y a lieu, les pièces jointes originales, à l'O Admin des Ops Air (pour acheminement à l'OEM3 Pers). Il transmet aussi une copie du CF 98 au commandant de l'escadron d'appartenance du cadet.

CADETS LORS D'ACTIVITÉS DE L'UNITÉ

25. Lorsqu'un cadet participant aux activités de son unité subit une blessure ou un malaise ou est transporté par ambulance, le cmdt doit s'assurer que les parties 1, 2 et 3 du formulaire CF 98 CDTS sont complétées conformément à l'OCRE 502.

CADETS ON A REGIONAL SITE

20. When a cadet (other than a pilot cadet, as described below) on a regional site suffers an injury or illness or is transported by ambulance, the site director and the escorting officer must both ensure that parts 1, 2 and 3 of form CF 98 CDTS are completed in accordance with ERCO 502.

21. The CC/Sqn CO sends the original CF 98 with any original attachments to the detachment (for forwarding to the SO3 Pers).

22. Should cadets take part in site activities without an escorting officer, the site director must ensure that the CF 98 CDTS is completed and sent to the RCSU Eastern SO2 Sea, Army, Air or Music (for forwarding to the SO3 Pers).

PILOT CADETS ON A REGIONAL SITE

23. When a pilot cadet on a regional gliding site suffers an injury or illness or is transported by ambulance, the site director must ensure that parts 1, 2 and 3 of form CF 98 CDTS are completed in accordance with ERCO 502.

24. The site director sends the original CF 98 with any original attachments to the Air Ops Admin O (for forwarding to the SO3 Pers). A copy of the CF 98 is also forwarded to the CO of the cadet's parent squadron.

CADETS AT UNIT ACTIVITIES

25. When a cadet participating in unit activities suffers an injury or illness or is transported by ambulance, the CO must ensure that parts 1, 2 and 3 of form CF 98 CDTS are completed in accordance with ERCO 502.

26. Le cmdt de CC/Esc transmet le CF 98 original et, s'il y a lieu, les pièces jointes originales, au détachement (pour acheminement à l'OEM3 Pers).

26. The CC/Sqn CO sends the original CF 98 with any original attachments to the detachment (for forwarding to the SO3 Pers).

MILITAIRES ET INSTRUCTEURS CIVILS

SERVICE MEMBERS AND CIVILIAN INSTRUCTORS

27. Lorsqu'un militaire ou un instructeur civil subit une blessure ou un malaise ou est transporté par ambulance (autrement que dans le cadre d'un cours de l'ÉRIC, comme considéré ci-après), le cmdt ou le directeur doit compléter les parties 1, 2 et 3 du formulaire CF 98 MIL conformément à l'OCRE 502.

27. When a service member or a civilian instructor suffers an injury or illness or is transported by ambulance (other than in the process of attending an RCIS course, as described below), the CO or director must fill in parts 1, 2 and 3 of form CF 98 MIL in accordance with ERCO 502.

28. Dans la mesure du possible le document doit être dactylographié ou produit à l'ordinateur.

28. As much as possible, the document should be typewritten or computer-generated.

29. Le cmdt de CIEC/École ou l'OEM3 Mouv transmet le CF 98 original et, s'il y a lieu, les pièces jointes originales, à l'OEM3 Pers de l'URSC Est.

29. The CSTC/School CO or the SO3 Mov sends the original CF 98 with any original attachments to the SO3 Pers at RCSU Eastern.

30. Le cmdt de CC/Esc transmet le CF 98 original et, s'il y a lieu, les pièces jointes originales, au détachement (pour acheminement à l'OEM3 Pers).

30. The CC/Sqn CO sends the original CF 98 with any original attachments to the detachment (for forwarding to the SO3 Pers).

31. Le directeur transmet le CF 98 original et, s'il y a lieu, les pièces jointes originales, à l'O Admin des Ops Air ou à l'OEM2 Marine, Armée, Aviation ou Musique à l'URSC Est (pour acheminement à l'OEM3 Pers).

31. The director sends the original CF 98 with any original attachments to the Air Ops Admin O or the SO2 Sea, Army, Air or Music at RCSU Eastern (for forwarding to the SO3 Pers).

MILITAIRES ET INSTRUCTEURS CIVILS ASSISTANT À UN COURS DE L'ÉRIC

SERVICE MEMBERS AND CIVILIAN INSTRUCTORS ATTENDING AN RCIS COURSE

32. Lorsqu'un militaire ou un instructeur civil subit une blessure ou un malaise ou est transporté par ambulance dans le cadre d'un cours de l'ÉRIC, le cmdt de CC/Esc doit compléter les parties 1, 2 et 3 du formulaire CF 98 MIL conformément à l'OCRE 502 dans les circonstances suivantes :

32. When a service member or civilian instructor suffers an injury or illness or is transported by ambulance while attending an RCIS course, the CC/Sqn CO must fill in parts 1, 2 and 3 of form CF 98 MIL in accordance with ERCO 502 in the following circumstances:

- a. la victime est en route pour assister au cours mais ne peut s'y rendre; ou

- a. the victim is en route to attend the course but is unable to make it to destination; or

- b. la victime est sur le chemin du retour.

33. Sauf pour les circonstances précisées au paragraphe précédent, c'est le coordonnateur de site qui doit compléter les parties 1, 2 et 3 du formulaire CF 98 MIL conformément à l'OCRE 502.

34. Dans la mesure du possible le document doit être dactylographié ou produit à l'ordinateur.

35. Le cmdt de CC/Esc transmet le CF 98 original et, s'il y a lieu, les pièces jointes originales, au détachement (pour acheminement à l'OEM3 Pers).

36. Le coordonnateur de site transmet le CF 98 original et, s'il y a lieu, les pièces jointes originales, au cmdt ÉRIC (Est) pour acheminement à l'OEM3 Pers.

MEMBRES DES LIGUES

37. En cas d'accident ayant occasionné des blessures à un membre de la Ligue navale, le cmdt ou le directeur aide la victime à compléter le formulaire WC 112 de la Ligue navale jusqu'à la signature de la partie de l'officier. L'original appartient à la victime qui s'en sert pour ses démarches de réclamation.

38. En cas d'accident ayant occasionné des blessures à un membre de la Ligue des cadets de l'Armée ou de la Ligue des cadets de l'Air, le cmdt ou le directeur aide la victime à compléter le formulaire prescrit par l'OAIC 12-23 jusqu'à la signature de la partie de l'officier. L'original appartient à la victime qui s'en sert pour ses démarches de réclamation.

REMISE DE COPIE DU RAPPORT AUX VICTIMES

39. Sur demande, une copie du CF 98 (s'il y a lieu, avec copie des pièces jointes) est remise à la victime (ou à la personne en ayant la garde).

- b. the victim is returning home.

33. Except in the circumstances stated in the preceding paragraph, the site coordinator must fill in parts 1, 2 and 3 of form CF 98 MIL in accordance with ERCO 502.

34. As much as possible, the document should be typewritten or computer-generated.

35. The CC/Sqn CO forwards the original CF 98 with any original attachments to the detachment (for forwarding to the SO3 Pers).

36. The site coordinator forwards the original CF 98 with any original attachments to the CO RCIS (Eastern) for forwarding to the SO3 Pers.

LEAGUE MEMBERS

37. If an accident results in a Navy League member's injury, the CO or director assists the victim in completing the Navy League WC 112 form down to the officer's signature. The original is for the victim to keep for his/her claim procedures.

38. If an accident results in an Army Cadet League or Air Cadet League member's injury, the CO or director assists the victim in completing the form prescribed by CATO 12-23 down to the officer's signature. The original is for the victim to keep for his/her claim procedures.

PROVIDING A COPY OF REPORT TO VICTIMS

39. On request, the victim (or his/her guardian) is provided with a copy of the CF 98 (with copy of attachments, if any).

BPR : OEM3 Pers

OPI: SO3 Pers

Publiée : octobre 2006

Issued: October 2006